

Liebe Freunde des Fördervereins Kaya Emanuel,

zum Neuen Jahr 2023 möchte ich Ihnen herzliche Grüße aus Burkina Faso ausrichten. Ich hoffe, es geht Ihnen ganz gut, vor allem in diesen nicht einfachen Zeiten. Ich schließe Sie alle in meine täglichen Gottesdienste ein.

Das vergangene Jahr 2022 war für alle nicht einfach. Ich freue mich umso mehr, Ihnen von zwei positiven Dingen hier in Burkina Faso berichten zu können.

- Es hat in meiner Heimat endlich wieder ausreichend geregnet. Die Menschen hier freuen sich sehr, denn die Ernte war gut.
- Im Januar 2022 haben wir begonnen, eine neue Schneiderberufsschule zu bauen. Die bisherige Schneiderschule war viel zu klein geworden. Der Andrang ist sehr groß. Im Oktober war die Schule fertig und wir konnten schon umziehen.

Durch die Hilfsbereitschaft und barmherzige Liebe haben Sie die Menschen in Burkina Faso trotz unruhiger Zeiten stets unterstützt. Dabei sind Sie ein strahlendes Licht und eine Hoffnung für viele Kinder in meiner Heimat. Vergelt's Gott dafür.

Mögen wir in diesem neuen Jahr 2023 weiterhin zusammen für die Notleidenden ein helles Licht sein.

Ihr

Emanuel Sawadogo